

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Bisnis Indonesia

Wilayah Berita : Kabupaten Demak

Halaman 25

Pemkab Serahkan 744 Aset ke Desa

DEMAK - Pemerintah Kabupaten Demak menyerahkan 744 aset pembangunan kepada 186 desa. Penyerahan aset yang disaksikan Bupati Muhammad Natsir dan Wakil Bupati Joko Sutanto berlangsung di Pendapa Kabupaten, kemarin.

Serah terima aset disaksikan 243 kepala desa se-Kabupaten Demak dan para camat. Terhadap aset yang nilainya di bawah Rp 500 juta, proses penyerahannya dilakukan oleh Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Pendapatan Asli Daerah (BPKPAD) Suhasbukit.

Adapun aset yang nilainya di atas Rp 500 juta hingga Rp 1 miliar, proses serah terima dilakukan

Sekda Singgih Setyono. Sedang aset di atas Rp 1 miliar kewenangan serah terima oleh Wakil Bupati.

Wakil Bupati Joko Sutanto mengatakan, 744 aset tersebut merupakan hasil proyek pembangunan yang telah dilaksanakan tahun anggaran 2017. Di antaranya pembangunan jalan, jembatan, talud, jalan usaha tani dan lainnya.

"Karena lokasi berada di wilayah desa, maka pembangunan yang tadinya masuk dalam aset pemkab harus kami serahkan kepada pemerintah desa," katanya.

Dengan penyerahan aset tersebut, tanggung jawab dan pemeliharaannya menjadi kewenangan pemerintah desa. "Ini memang sesuai arahan dari BPK, agar aset dialihkan ke pemerintah desa dan dihapuskan dari aset pemkab," jelasnya.

Tertib Administrasi

Sementara itu, Bupati Muhammad Natsir mengajak para kepala desa untuk meningkatkan tertib administrasi. Menurutnya, pada tahun ini, administrasi pengelolaan keuangan desa terutama menyangkut penggunaan Dana

Desa (DD) dan Alokasi Dana Desa (ADD) menjadi bagian dari penilaian untuk mendapatkan wajar tanpa pengecualian (WTP).

"Untuk itu kita bersama-sama melakukan berbagai perbaikan. Tahun kemarin pemkab Demak bisa meraih opini WTP, tahun ini kami ajak para kepala desa bisa mendukung agar kembali mendapat WTP dengan cara meningkatkan tertib administrasi," ajaknya.

Wujud tertib administrasi juga dibarengi dengan pelaksanaan program yang melibatkan komponen pemerintahan desa. Sehingga, pembangunan berjalan dengan baik, mengedepankan transparansi, akuntabel dan dapat dipertanggungjawabkan kepada publik.

Bupati mengaku, selalu menyempatkan waktunya untuk keliling berkunjung ke desa-desa guna melihat secara langsung kondisi dan perkembangan riil yang ada di desa. Dalam kunjungan tak terjadwal itu, dia mendapat banyak informasi yang diperoleh dari warga dan perangkat desa.

Kepala Desa Karangmlati, Kecamatan Demak Kota, Agus M Kartono yang menghadiri acara tersebut mengatakan, semua kepala desa di Demak siap mendukung kebijakan bupati untuk meraih penilaian WTP. "Semua program yang positif untuk kemajuan daerah pasti akan kami dukung, termasuk terkait tertib administrasi," tegas Agus. (H1-75)